

## Landrethun-lez-Ardres

# 4 adjoints élus autour de Gabriel Berly



Le nouveaux conseil municipal de Landrethun.

L'équipe municipale élue le 15 mars dernier s'est réunie dès samedi matin dans la salle du Bois Clet pour l'élection du maire et de ses adjoints. Une table sur deux était occupée, des masques et du gel étaient proposés et chacun avait à sa disposition son matériel de vote avant de passer par l'isoloir. Pour la troisième fois

consécutive (et la dernière), c'est Gabriel Berly qui a reçu l'écharpe de premier magistrat de la commune, élu par les 15 membres du conseil à l'unanimité.

Dans la foulée, le conseil a élu les quatre adjoints au maire. Anne-Charlotte Leclercq, la première adjointe, gèrera les affaires scolaires et

le personnel dédié. Elle sera aussi la suppléante du maire au conseil communautaire. Le 2<sup>e</sup> adjoint, Jean-Paul Leleu, s'occupera de l'urbanisme. Patrick Desbarbieux, le 3<sup>e</sup> adjoint, est délégué à l'environnement et Bruno Valque sera le 4<sup>e</sup> adjoint délégué à la vie associative.